

## **Discurso de Antonio Polo**

Bon dia, en primer lugar y en nombre de nuestro grupo municipal, felicitar a Nacho Simón por su 5º reelección como alcalde de Lliçà d'Amunt. Te deseamos que tengas mucha suerte y aciertos en este nuevo mandato.

Comienzo con un sincero agradecimiento a todos los vecinos/as de Lliçà que han confiado en nosotros/as el pasado 28 de Mayo. Pondremos todo de nuestra parte para estar a la altura de la confianza que habéis depositado en este grupo.

Agradecer especialmente también tanto a las personas que han formado parte de esta candidatura, como a las que sin estar, han trabajado durante estos últimos meses con tantas ganas como cualquiera de nosotros/as.

Pero sobre todo, agradecerles con la alegría, la ilusión y la motivación con la que lo han hecho. Sin vosotros/as esto no sería posible.

Y permitirme que haga una especial referencia a una persona buena, trabajadora, luchadora y que siempre está ahí, dándolo todo por los demás. Francisco es un orgullo y un honor tenerte como compañero y amigo. Significas mucho tanto para mi, como para todos/as los compañeros/as. Sin ti, este grupo no sería lo mismo.

Comienza un nuevo mandato, y lo primero que queremos resaltar, es que lo hace con una buena noticia, y es que

por primera vez en este pleno, de los 17 regidores/as que lo componen, 9 son mujeres y 8 somos hombres. Desde nuestro grupo celebramos que así sea.

Mirad, vivimos tiempos de incertidumbre. Tenemos encima una crisis climática y del agua muy seria, al igual que una subida de precios y de hipotecas, que van a provocar que muchas familias empiecen a pasarlo mal para llegar a final de mes.

Por ello, pensamos que las políticas que se hagan en los próximos 4 años desde las administraciones locales, serán importantísimas.

Tenemos que anticiparnos y preparar políticas adecuadas para paliar los problemas que puedan venir, haciendo hincapié en el aspecto climático, agrario y social entre otros...

Tenemos una responsabilidad con la gente, y por ello, después de un final de legislatura duro, estamos convencidos de que entre todos y todas debemos fomentar el dialogo, ser propositivos, y volver a los acuerdos y consensos que tuvimos en una de las etapas más difíciles por las que hemos pasado nunca, como fue el confinamiento por el maldito coronavirus, que a tantos familiares, amigos y vecin@s se llevó.

Pero para ello, es imprescindible que tanto el gobierno que hoy sale de aquí, como el resto de grupos

municipales, estemos dispuestos a retomar ese dialogo. Un dialogo sincero y generoso, donde se escuche, se debata y se lleguen a acuerdos en beneficio de nuestros vecinos y vecinas.

También pensamos que es imprescindible impulsar la participación ciudadana, y contar con la ciudadanía para tomar las grandes decisiones de nuestro pueblo. No podemos acordarnos de la gente solo cada cuatro años para que vayan a votar. Porque si se sigue sin hacerlo, volverá a pasar, lo que ha pasado en las elecciones del pasado 28 de mayo.

Unas elecciones marcadas por una preocupante abstención (han participado el 47,18% del censo), 13 puntos menos que en 2019. Esto debería hacer que todos y todas hagamos una profunda reflexión sobre cómo estamos haciendo política, y qué imagen damos a la ciudadanía para que nos muestre su desinterés de esta manera.

Por ello, y como he dicho anteriormente, creemos que es imprescindible un cambio de actitud política, y que la política municipal de Lliçà, se caracterice por el dialogo y el acuerdo.

Por último, y pasando a los resultados de nuestro grupo municipal, sinceramente pensamos que este proyecto aspira a más. Somos el grupo que más % de voto sube, pasando del 8,40% de 2019, al 12,64% de este 2023,

subiendo a 2 regidores y ampliando nuestro grupo municipal con nuestra nueva regidora, nuestra compañera Eva Lesta Martínez (A la cual aprovecho y le agradezco que haya aceptado el reto, y este dispuesta a seguir trabajando por todos y todas las vecinas de Llicà, en este caso desde la institución, exactamente igual que lleva haciendo desde hace mucho tiempo tanto en el ámbito laboral, social, educativo o asociativo de nuestro pueblo).

¡Gracias Eva por tu compromiso!

Como decía, y mirando los resultados de nuestro grupo, al igual que en 2019, somos la tercera fuerza política de Llicà, pero con una importante diferencia.

Vemos como en 2019, por cada voto que los vecinos y las vecinas metían en la urna de nuestro grupo, había 5 de la 1º fuerza (PSC) y 3 de la 2º (ERC). Sin embargo, el pasado 28 de mayo, por cada voto de nuestro grupo, hubo 3 de la primera fuerza (PSC) y 1,8 de la segunda (ERC).

Esto sin duda muestra un cambio de tendencia, y que a pesar de lo difícil que es comunicar en nuestro pueblo, debido a la dispersión territorial que lo caracteriza, nos indica que poco a poco, cada día llegamos a más vecinos y vecinas de Llicà.

Esto nos da mucha fuerza para seguir trabajando y sumando, y que este proyecto de futuro, en el cual llevamos años trabajando, siga creciendo cada día.

Tenemos un gran equipo (que va más allá de las 2 personas que nos sentamos hoy aquí en este pleno),

tenemos un gran proyecto para Lliçà, pero sobre todo tenemos la motivación, la ilusión y la esperanza de que este proyecto contribuya a hacer de Lliçà, un pueblo en el que todos y todas seamos un poquito más felices.

A partir de hoy mismo, ¡seguimos trabajando con toda la ilusión y todas las ganas del mundo para conseguir ese objetivo!

Y termino como empecé, dándole las gracias de nuevo a todas las personas que nos habéis dado vuestra confianza y hacéis que este proyecto de vida para Lliçà d'Amunt siga creciendo cada día.

¡Muchas Gracias!